

大河原町部活動地域移行通信 No. 6

～地域と学校の協働による部活動の推進をめざして～

令和6年9月5日発行

大河原町教育委員会

生涯学習課 TEL53-2758

教育総務課 TEL53-2742

「大中&金中バレーボール男子クラブ」合同練習会

コスモスの花が風に揺れ、暑さが残るものの秋の気配が感じられる頃となりました。いよいよ今月末は、大河原地区中学校新人大会が行われます。中総体後に3年生が引退し、1、2年生で構成された新チームの腕試しの場となりますが、日頃の練習の成果を存分に発揮し、ベストを尽くしてほしいと思います。

さて、先週土曜日、その新人大会に向け、大河原中学校と金ヶ瀬中学校のバレーボール男子クラブが合同練習会を行いました。金ヶ瀬中学校の体育館において、大中バレーボールクラブの2年生2名、1年生11名、金中バレーボールクラブの1年生6名が同じコートで汗を流しました。指導に当たったのは、両クラブの外部指導者です。元中学校教員、現教員（兼職兼業）、大学生がチームを組んで指導に当たりました。

「今日が初めての活動になりますが、皆さん、よろしくお願いします！」

今回が指導者として初めての活動となった大学生の2名は、体育大の女子バレーボール部に所属する現役バリバリの選手です。コートの中に入り、男子生徒に声をかけながら一緒にボールを追いかけていました。知識・経験が豊富な外部指導者のアドバイスは、生徒一人一人の技術向上と、バレーボールの魅力や楽しさの再発見につながったことと思います。

地域クラブとして初めての取組となった合同練習会。学校の垣根を超えたスポーツを通しての交流は、両校の生徒にとって貴重な学びの場になったことと思います。今後も、地域クラブならではの取組を行ってまいります。

地域クラブ活動の様子【大河原中&金ヶ瀬中バレーボール（男子）合同練習会】



大河原町 Web サイト「部活動地域移行」

